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 議題に対する書面議決の結果、下記のとおり決定しました。 

 

議題１ 鳴門市国民健康保険運営協議会会長及び副会長の選任について 

 【事務局案】 

   会 長 秋田 美代 委員 

   副会長 大黒 三義 委員 

    

事務局案に同意する ２６名 

事務局案に同意しない ０名 

無効・無回答 ０名 

 

   全会一致で事務局案のとおり同意されました。 

 

議題２ 令和２年度国民健康保険特別会計決算について 

 

原案のとおり承認する ２５名 

原案のとおり承認しない ０名 

無効・無回答 １名 

 

   賛成多数で原案のとおり承認されました。 

 

意見等 

意見等 回答 

新型コロナウイルス感染症の拡大による

影響をふまえた予算案が必要になるでしょ

う。 

新型コロナウイルス感染症拡大を受け、

今年度予算では保険料収入については減少

を見込んでいます。 

また、新型コロナウイルス感染症により

影響を受けた方々への支援策として、傷病

手当金の支給や保険料の減免のための予算

を計上し、実施しています。 

今後も引き続き被保険者の皆様の健康を

守るための予算編成に努めてまいります。 



毎年、特定健診・特定健康指導を他で受

けており、市が行う健診には参加していな

いのに通知が届くのが無駄ではないです

か。 

鳴門市国保では、市国保加入者のみに特

定健診の受診券や勧奨の通知を送付してい

ます。 

今後も無駄のない事務執行に努めてまい

ります。 

医療従事者として新型コロナウイルスワ

クチンの接種を終えているにも関わらず、

８月初旬に接種券が届いた。全県の行政を

総動員して、ちょっと確認すれば無駄にな

らずに済むのにと思います。 

医療従事者への接種については県が実施

しており、県と市町村間での情報共有や接

種券の抜き取りを行おうとすると事務が非

常に煩雑となります。そのため、国の方針

として、接種券は医療従事者を含めた対象

者全員に送付することとなっていますの

で、ご理解よろしくお願いいたします。 

 


